



Desarrollo Humano

Parcial 1

Actividad 1:

Postulados Del Hombre En El Humanismo

Alumna:

Zabdi Rodríguez Hernández

## Introducción

Hay modelos teóricos que subyacen a la investigación de la percepción social, y Asch es pionero en el estudio de las personas y su formación de impresiones. La investigación está influenciada por las corrientes de la psicología de la Gestalt y está convencida “El todo es mayor que la suma de sus partes”, sostiene que La información que tenemos sobre una persona se organiza en un todo, produciendo un Impresión dinámica, difícil de predecir a partir de elementos individuales.

Percibí que el autor por los postulados quiere dar a entender que todas las personas somos diferentes y nos acoplamos a diferentes situaciones por nuestras distintas personalidades y por en la que cada ser humano ve distintas las cosas.

El ser es subjetividad, que no es ni objeto ni objetivo. La razón tiende a objetivar para hacer las cosas a través del pensamiento, pero el espíritu, yo, En principio, no debe haber objeción. La existencia no es una idea, sino una realidad, la realidad. La subjetividad misma. No es un género o una especie, porque un género y una especie son Pensados y universales, la existencia es real y única. La existencia es tan íntima los individuos que componen su existencia. Los individuos no existen, sino su existencia. Existencialismo Jaspers, no un concepto, sino un índice de más allá de toda objetividad.

El existencialismo es una corriente filosófica y literaria orientada al análisis de la existencia humana. Hace énfasis en los principios de libertad y responsabilidad individual, los cuales han de ser analizados como fenómenos independientes de categorías abstractas, ya sean racionales, morales o religiosas.

La libertad para mí es un derecho que todos debemos de tener que nacemos hasta que fallecemos ya que al tener libertad podemos tomar decisiones que pueden cambiar nuestra vida y también profesionalmente.

Se le llama renacimiento humanista a esta porque es un movimiento intelectual, filosófico y cultural europeo estrechamente ligado al Renacimiento.

El término moderno de humanismo deriva del nombre dado a los humanistas en el Renacimiento. A su vez, este nombre proviene de humanities, también llamado studia humanitatis.

Los principios abstractos y estériles de un humanismo sin trascendencia, no tienen fuerza ni operatividad y tienden a darle al ser humano una respuesta superficial, muy limitada.